

市長定例記者会見報告事項概要

令和7年4月22日(火) 午前10時00分～

1. 大平山山頂公園の新設遊具について

- 令和6年度から3年間かけて、大平山山頂公園に木製の遊具を整備している。
- 第1弾となる令和6年度分の遊具が完成し、4月29日(火・祝)からご利用いただけることとなった。
- 今回は、大平山のツツジをモチーフにした複合遊具「ツツジハウス」、子どもたちへのアンケートで大人気だったロープウェイ遊具、そして日差しを避けて一息つける四阿(あずまや)を整備した。
- 本年10月には第2弾を、そして来年のゴールデンウィークには第3弾を完成させる。来年のゴールデンウィークには、全ての遊具が揃う計画としている。
- 昨年には、「丘の公園」として、KEIRIN パークが完成した。「海」には、メバル公園がある。海のメバル公園、丘のKEIRIN パーク、山の大平山と、さらに魅力的な遊具を整備していきたいと思っている。

2. ゴールデンウィークの観光行事について

- すでに防府天満宮では、恒例の花回廊がお目見えしている。今年は、大阪関西万博に因んだ「幸せます」の文字となっている。
- 29日(火・祝)には、「春の幸せますフェスタ」が開催される。
- 恒例の吹奏楽「幸思演(こうしえん)」をはじめ、防府駅や天満宮周辺でも様々な催しが行われる。そして新しいもちまき「幸福(さちふく)もちまき」がお目見えすると、防府商工会議所から伺っている。

- 先週の緑花祭では、このプレとなるもちまきを行った。本番のもちまきでは、大いに盛り上がることを期待している。
- また、今年は、防府中興の祖として知られている毛利重就公の生誕 300 年である。
- 毛利博物館では「毛利重就 ー防府を愛でた長州藩主ー」が開催中である。ぜひ足を運んでいただきたいと思う。また、ゆかりの深い英雲荘や三田尻塩田記念産業公園にもぜひ足を運んでいただきたいと思う。
- なぜ「重就（しげなり）」と書いて「しげたか」と読むのか、博物館にお越しただけであれば、その歴史をお分かりいただける。一人でも多くの方にお越しいただきたいと思う。
- 4月25日(金)には三田尻中関港へ外国船籍として初寄港となる「Zhao(ジャオ) Shang(シャン) Yi(イー) Dun(ドゥン)(販売名バイキング・エデン)」が、5月7日(水)には「ミツイオーシャンフジ」が寄港する。
- 今年は、すでに日本丸が同港に寄港している。
- 今後も多くのクルーズ船に寄港していただけるよう頑張ってまいりたい。また、多くの方に再び防府を訪れていただけるよう、しっかりとおもてなしをしてまいりたい。
- 連休後半は、小野の「こいながし」、そして本橋の「こいわたし」が行われる。
- 今年も、防府のまちが明るく元気になるようなイベントで盛り上げていきたいと思っている。